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編 集 後 記 

明けましておめでとうございます。一年の

計は元旦にありと言いますが、皆さんは目標

を立てられましたか。私はありきたりですが健

康に留意し楽しく過ごせる一年にしたいで

す。松前町も新体制になり、新しい松前にも大

いに期待してます♫。       （Ｋ・Ｉ） 

 

 

 

 

 

メールアドレス 

fujioka.midori@gmail.com 

☆ブログ・フェイスブックでも 
活動内容の一部を公開しています。 

～町議会選挙戦に関わって～ 

当初は立候補者が定員ぎりぎりだったため、選挙になるの、ならないの・・・

いろんな思いが交差する中、いよいよ公示日となりました。さて、どうなる

のか？ドキドキの中、１名追加する形で立候補者が１５名となり、８月２２

日選挙戦スタートです。藤岡陣営は、選挙戦になってもいいようにちゃんと

準備を進めていました。猛暑のなかでの選挙戦でした。 

公示日前は、私は緑さんと共にこの「藤岡みどりのワクワクレポート」を

いつも読んで下さっている方々へご挨拶訪問をしました。時には親子と間違

えられるほどの似た者おデブちゃん二人は、普通体形の方々よりは汗っかき

です。首にはひんやり冷感タオルを巻いて頑張りました。また、とあるお宅

の庭先では大きな蛇と遭遇もしました。蛇は見た目にはとても怖いですが、

縁起の良い生き物です。幸先良い感じ(^^♪ 実は、みどりさんも私も蛇年生

まれなんです。訪問先で皆さんから「いつも（ワクワクレポートを）見とる

よ」「しっかりと（議員活動を）やってくれよるよね」と、今までの活動を認

めてくださる嬉しい言葉を頂けて、本当に感謝の気持ちでいっぱいでした。 

選挙運動中の出来事では、選挙カーで私がマイクを握っている時に窓を全

開にしていたので外から大きなカメムシが飛び込んで来て私の顔面に当た

り、そして膝の上に・・・思わず私は「ぎゃ～～っ」と、するとすかさずマ

イクを取ってくれた相方さん。カミカミになっていたら、そっとマイクを取

ってフォローしてくれたみどりさん。 

私のイメージしていた選挙事務所とは異なる“女性議員事務所”ならでは

の雰囲気で、朝から笑いの絶えない和気あいあいとした楽しい選挙戦でした。 

みなさま、貴重な体験をありがとうございました。 

みどりさんの今後のご活躍を楽しみにしています。 

上高柳 阪東 美佐子 
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－１－ 

第２８号 

2024.1.15発行 

レポート 

『希望が生きる新しい松前の予感は』 

 

   町を明るく、イルミネーションは防犯にもなって 

『TOKO TOKO くるん』とネーミングした私の事務所は、 

県道沿いに琉球ブロックが並んでいます。 

そこをイルミネーションで飾りつけてみたところ、 

ちょうど夕方５時半頃からの車の渋滞で車窓から 

ちょっと楽しんでもらえるかなという感じになり 

ました。 

 （タイマーで時間制限はしていますが、 

1 月末までは楽しめますので・・・・） 

発行 ： 藤岡みどりを推薦する会  
代表 大西多美子 ・ 松前町議会議員 藤岡緑 
〒７９１－３１３２ 愛媛県伊予郡松前町西高柳２４６－７ 
☎ 089-989-3132 FAX 089-989-3131  
ホームページ http://www.fujioka-midori.jp 

みんなのページ 

藤岡事務所 
TokoToko くるん 
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★      ★新年あけましておめでとうございます。昨年をふり返ってみますと、８月には

4 年に一度の町議会選挙があり、その節には皆様からの御支援を頂き本当にありがとうござ

いました。さて新議会は新メンバー4 人が加わり女性議員が１４名中４名誕生し、県下でも

その比率がトップとなりました。 

12 月には現職町長との激しい選挙戦の後、圧倒的得票数をもって４１歳の元町職員の田中

新町長が誕生しました。まさに新しい松前の幕開けとなるのでしょうか。 

とはいえ環境の変化、時代のニーズも変遷し松前町も取り組まなければならない課題を多

く抱えています。その中で重点課題を取り上げ、５つの公約をもとにリーダーシップを発揮

してもらわなければなりません。 

 ★私たち議会人としては、それらをしっかりと審議し、町民の暮らしの向上、福祉のため

にまた財政運営の視点も踏まえた上で決議していかなければなりません。コロナ禍で失われ

た時間を取り戻し、また新しい発想も加味して議会改革も進めていく所存です。それには町

民の皆さんとの対話も大切です。その機会として、再度議会報告会並びに意見交換会を復活

させ、２月中旬には開催予定です。今、その準備を始めておりますので、是非ご参加いただ

ければと願っております。 

選挙カー前で。 さあ、これから出発だ！ 

5期目スタート。 

皆さん、ありがとうございました！ 

★今回の選挙戦は従来のやり方

から SNS を使ったアピールに

切り替えました。 

長年レポートを読んで下さっ

ている皆様のお宅にあいさつ廻

りに行きました。 

～選挙戦前後より～ 

mailto:fujioka.midori@gmail.com
http://www.fujioka-midori.jp/


～防災活動あれこれ～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～地域の皆さんと共に～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ネットワーク松前の皆さんとゲストさんとの活動より～ 
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－３－ 

Ｑ． 地域の高齢者の暮らしを支え合う活動に対する町の 

支援は？ 

Ａ．町内の高齢者千人を対象に暮らしのニーズ調査を行ったとこ

ろ、「庭木の剪定、草引き」「電球の交換」「買い物」「ゴミ出し」「調

理、掃除」など、家事全般で地域の助け合い活動の協力者になること

への関心も高かった。町内に既に支え合いサークル１つ、ボランティ

ア団体が１つある。今後はこの互助活動を他の地域へ広め組織の発足

や活動を支援する補助制度を検討していく。 

スピーディーな立ち上げが必要 

 

 

 

 

 

ロシアによるウクライナ侵攻など現実に起こって 

Ｑ．松前町議会議員選挙2023の選挙公報の発行と、

今後の投票率低下の改善策は？ 

Ａ．選挙公報の折込は、今の技術では期日前投票の最終日

の朝刊折込となるため、告示日翌日の午前中に町のHP にデ

ータを公開している。投票率対策として従来の広報活動や選

挙時以外でも若年層への主権者教育は続ける。大型商業施設

への期日前投票所の開設は、安全性と効率性が構築できれば

費用対効果を考慮しつつ検討する。 

次回選挙時には、是非実行して頂きたいものだ 

Ｑ．増え続ける空家の抜本的対策として有効利用しやすい 

方策を！ 

Ａ． H29年度の町内の空家実態調査で把握できた332戸の空家

につき、外観目視による老朽度５段階選別を行い「松前町空家等対

策計画」を策定し、所有者等へのアンケートも実施。売却や賃貸の

希望の有無も調査した。コロナ禍で継続的な調査や利活用促進は、

進んでいない。情報提供は、県の委託による「えひめ空家情報バン

ク」に掲載していく。本町の移住者のための補助金制度はあるが、

活用実績がない。 

空家利活用のモデルケースをもっと広報してほしい 

6月 

9月 

 

Ｑ．改選後の松前町の舵取りは 

 Ａ．本町の様々な地域課題の根底には、人口減少・少子高齢

化がある。このままでは 2040 年には、高齢化率 40％まで

上昇する。この状況を打開していくには、①圧倒的な子育て支

援 ②真の教育の町③高齢者にやさしいまちづくり④新産

業・経済成長戦略⑤持続可能な町の基盤整備の５つの政策を実

現実行していきたい。実現には時間の長短もあるし、財源も必

要未来を考える取捨選択を町民と共に考えたい。 

    公約実現には厳しい財政運営で、新町長の手腕が 

問われる 

 

 

 

 

 

○○・・・ 

12月 

Ｑ．ビジネスケアラーの町としての支援の取組は？ 

Ａ．働きながら親などの介護をする人をビジネスケアラー 

と呼んでいるが、年々増加し離職率も高くなり、社会問題化し

ている。町では、地域包括支援センターに総合相談窓口を設置

し高齢者や家族介護者等から様々な相談を受け付け、医療機関

やサービス事業者と連携しながら、高齢者一人ひとりの状況に

応じた取組をしている。また現場をよく知る介護専門のケアマ

ネさんたちとの定期的な連絡会を通じて、ビジネスケアラーに

寄り添った支援に努めていく。 

もっと相談窓口の周知が必要では 

日々のサロン活動でおしゃべりいっぱい♪ 

9 月初めに、全町的な防災訓練が

あり、私たち地域の防災士たちは校

区別の小学区へ集合。 

資源ゴミ回収に参加して 

集 

改選後の新議会では、副議長としてスタート！ 

９月初め、改選後の新しいメンバーも入って 

１４名でスタートした新議会の臨時会におい 

て議員間選挙が行われ、私は副議長として議会

運営に携わる事となりました。２期目の時の就任とは違っ

て、今までの経験を踏まえてしっかりと議長をサポートし、

議会改革にも着実に取り組んでいく所存です。 

 

エミフルにて防災フェアに参加。 

子どもたちにぬり絵で防災リュッ

クを作る作業から防災の大切さを

学んでもらうイベントに。 

紅葉の南楽園にて ワイワイ座談会（マイタイムラインの作成） 


